

DECLARACIÓN DEL SECRETARIO GENERAL DE LA ONU, KOFI ANNAN,
SOBRE LA CONSTITUCIÓN EUROPEA

El Secretario General acoge con satisfacción la firma en Roma en el día de hoy, por los Jefes de Estado y de Gobierno de la Unión Europea, del Tratado que establece la Constitución Europea.

El Secretario General cree que es un hito importante en la construcción de la Unión Europea, cuarenta y siete años después de los Tratados de Roma. Este importante y positivo paso abre nuevos horizontes para la Unión Europea en el siglo XXI y ofrece una oportunidad única para preservar y fortalecer la democracia, la paz y la prosperidad.

El Secretario General expresa su deseo de que la Constitución Europea ofrezca también nuevas oportunidades para reforzar la importante cooperación establecida entre las Naciones Unidas y la Unión Europea en la promoción de los objetivos y los principios de la Carta de las Naciones Unidas.